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ASSEMBLÉE NATIONALE
17ème législature

Biologie médicale
Question écrite n° 1315

Texte de la question

M. Yannick Favennec-Bécot attire l'attention de Mme la ministre de la santé et de l'accès aux soins sur les
inquiétudes des biologistes médicaux quant à la baisse du remboursement des examens en biologie médicale,
suite à la décision unilatérale de l'assurance maladie. Alors que la biologie médicale française joue un rôle
central dans le système de soins, cette décision aura des conséquences négatives sur l'organisation des
laboratoires, sur la prise en charge des patients et plus largement sur l'offre de soins. La profession, bien que
consciente des contraintes budgétaires, demande une répartition équitable de la charge d'augmentation des
examens. Aussi, il lui demande quelle réponse elle entend apporter à ces légitimes préoccupations.
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